

l coronavirus ha supuesto un verdadero tsunami en la industria del capital riesgo en España, en el que todos los gestores han tenido que hacer gala de sus conocimientos aprendidos en la crisis anterior para conseguir sortear la situación, mantener a salvo sus participadas y seguir buscando oportunidades para canalizar el ahorro de miles de ahorradores de todo el mundo. Con la incertidumbre de los rebrotes y de la eficacia de las vacunas, los grandes representantes del sector unen fuerzas para pedir al próximo año 2020 que se reconozca el papel que jugará el capital privado en la recuperación económica española.

En declaraciones a elEconomista Capital Privado hacen un llamamiento al Gobierno para que se mantenga un clima de estabilidad y seguridad jurídica que favorezca las inversiones en el país; que lejos de alejar al dinero internacional con excesiva regulación, sean capaces de transmitir su apoyo a los

empresarios españoles y poner en valor su capacidad de generar empleo y riqueza en la sociedad.

Además, los grandes directivos del sector piden también hacer políticas con visión largoplacista para aprovechar la oportunidad sin precedentes que brinda la llegada de los fondos europeos a España. Si se aprovechan bien -enfocándose en fomentar la tecnología, ciencia, innovación y sostenibilidad-, la economía nacional puede resultar muy beneficiada y convertirse en un referente a nivel europeo, así como un destino perfecto -no solo vacacional, sino empresarial- para los inversores internacionales.

Unos deseos de los máximos responsables del sector que no olvidan también transmitir sus ánimos, condolencias y mejores deseos para todas las víctimas de la pandemia del coronavirus y sus familias, mientras depositan toda su confianza en las vacunas



JOSÉ MARÍA MUÑOZ Socio fundador de MCH Private Equity

## "El Gobierno debe apoyar a las empresas para crear empleo"

Desde MCH pedimos que la pandemia remita y la economía vuelva gradualmente a la normalidad. El crecimiento económico es uno de los motores que impulsan nuestra actividad y, para ello, es preciso salir de esta situación v que se retome con fuerza la actividad y la confianza de los ciudadanos. Adicionalmente. será importante que las medidas que se tomen desde el Gobierno incidan en retomar un clima de confianza, en aspectos tales como el apoyo social, el apoyo decidido al empresario como motor de creación de empleo, la utilización transparente, eficiente y productiva de los fondos europeos para consolidar los sectores de futuro y modernizar el tejido productivo, la seguridad jurídica, la estabilidad política y territorial y, en general, que la acción política tenga un foco claro en la economía.



**FERNANDO TRUEBA**Socio director
de Corpfin Capital

## "2021 debe marcar el inicio de una recuperación decidida"

Desde Corpfin Capital pedimos salud para todos, pero también un compromiso generoso a todos los agentes políticos, sociales y económicos en la reconstrucción de nuestro país. A pesar del terrible peaje social y económico que hemos sufrido durante 2020, creemos que el año 2021 debe marcar el principio de una recuperación económica decidida, sin ataios o excusas. Sobre esta base, desde Corpfin Capital pedimos poder acelerar los planes de transformación y crecimiento que tenemos en marcha en nuestras empresas; aquellas que han demostrado su compromiso en los meses más duros de la pandemia y que deben impulsar la inversión, la creación de empleo y la recuperación de la riqueza perdida.



**LLUÍS SEGUÍ** Socio Fundador y CEO de Miura PE

## "Espero que 2021 sea un año de inversión con propósito"

Ante todo, deseamos salud y que los avances en el terreno sanitario vayan de la mano de la recuperación económica para fortalecer nuestro tejido empresarial. Ahora más que nunca debemos seguir al lado de nuestras compañías y sus equipos, con visión a largo plazo y aportando soluciones basadas en el talento, el conocimiento, la innovación v la sostenibilidad como palancas de creación de valor. Todo ello acompañado de los correctos estímulos económicos y sanitarios para apoyar a los sectores más castigados. Espero que 2021 sea un año de lecciones aprendidas, de serenidad, de inversión con propósito y nuevas compañías.



CARLOS PÉREZ DE JÁUREGUI Socio de Nazca Capital

## "Confiamos en la adaptación del sector para crecer"

Nuestro primer deseo es que las vacunas tengan éxito, que consigamos proteger nuestra salud y que recuperemos la confianza. En el ámbito económico pedimos audacia y responsabilidad para acelerar la recuperación, tanto desde el sector privado como del público. Mantener la confianza de los inversores internacionales será clave para seguir atrayendo los fondos que canaliza nuestro sector; esperamos seguir atravendo inversión extranjera demostrando que somos capaces de cerrar transacciones y crear valor a pesar de un entorno más incierto. Una mayor estabilidad regulatoria e institucional serán necesarias para no alimentar las dudas del inversor internacional. Confiamos en la capacidad de adaptación y transformación del sector para seguir creciendo dentro y fuera de España, y deseamos que 2021 nos siga presentando oportunidades atractivas